
各部の『大会・コンクールに向けての抱負』をご覧ください 

【地域版】 

令和６年度 各種予選大会、コンクールに向けて 

日頃より、地域の皆様方よりご支援いただき感謝申し上げます。6月に入り、いよいよ各種大会の予選会、コン

クール等が始まります。各部ともそれぞれの目標に向かって練習に励んでおります。あたたかいご声援をよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

野球  部長  吉田さん 

  私達野球部は、全力発声、全力疾走、リーダーの指示への返事を意識しながら、

日々の練習に取り組んでいます。試合では、守備のテンポアップや個々の課題の

改善を中心に試合を重ね、多くの経験を積んできました。本番では蔵王・金井チ

ームの力を出しきるため、全力で戦ってきます。応援よろしくお願いします。 

 

サッカー  部長  梅津さん 

  私達サッカー部は、「二回戦突破」を目標に、日々実践に向けた動きや練習試合に取り組んできました。当日

は、これまでの練習の成果を最大限に発揮して、勝利をつかみ取れるように頑張ります。応援よろしくお願いし

ます。 

 

ソフトボール  部長  上條さん 

  私達ソフトボール部は一回戦突破を目標に、毎日練習に取り組んでいます。練

習試合でうまくプレーができなかったときも、自分の課題を克服するためにそれ

ぞれが頑張って練習してきました。3 年生にとっては最後の大会。自分たちの力

を出し切り全力でプレーしてきます。応援よろしくお願いします。 

 

男子バスケットボール  部長  吉田さん 

  私達の目標は「県大会出場」です。今まで練習してきたことを忘れず、本番で一

人ひとりが自分の役割を果たし、部員全員が悔いの残らないよう最後まで全力で

戦ってきます。また、支えてくださった方への感謝の気持ちを忘れずに、目標達成

のためコートの中を走り抜きます。応援よろしくお願いします。 

 

女子バスケットボール  部長  塩野さん 

  私達の目標は、「一勝」です。ハンドリング・フットワークなどの基礎を大切にし、日々の練習に取り組んで

います。本番は”やられない意識”を持って悔いの無いよう戦います。応援も全力で行い良い流れを作り、13

人で勝利をつかみ取ってきます。応援よろしくお願いします。 

 

陸上  部長  峯田さん 

  陸上部は去年の冬から「ダークホースに俺はなる!」「諦めなければ勝率

100％」を目標に練習してきました。当日は自己ベストや県大会出場を達成す

るために、最後まで諦めず、互いに応援し合って全力を尽くしてきます。絶対に

いい成績を残して帰ってきます。応援よろしくお願いします。 

蔵王一中教育振興会だより 
令和６年６月７日 

                                             教育振興会会長  岩田 幸洋 



 

外部活動(水泳)  部長  池野さん 

  私達の目標は、「全員県大会出場」です。今回はリレーに出場できないため、一人ひとりの勝負になります。

これまでのきつい練習の成果を発揮して頑張りたいです。仲間が泳いでいる時は、全力で応援したいです。全員

県大会に出場できるように、みんなで協力し合ってがんばりたいです。応援よろしくお願いします。 

 

男子バレーボール  部長  猿橋さん 

  私達男子バレー部の目標は、「県大会出場」です。一人ひとりが悔いの残さない試合に

するため日々の練習を頑張っています。試合では支えてくださった保護者、顧問、コー

チ、OBのみなさんに感謝をし、自分たちの力で「県大会へのキップ」を持って帰って

きます。男子バレー部への応援よろしくお願いします。 

 

女子バレーボール  部長  大竹さん 

  私達女子バレーボール部は「2日目に残る」を目標に、周りにいる仲間と声をかけあ

いながら日々の練習に取り組んできました。この目標を達成するため、「応援されるチ

ーム」を目指し、試合当日は常に「3つの声」をだし続け、全力でプレーしてきます。

応援よろしくお願いします。 

 

男子卓球  部長  前田さん 

  男子卓球部では、大会前に部内戦を行うなど、実力向上をめざして日々努

力しています。大会当日は支えてきてくれた保護者のみなさんや先生方に感

謝し、チーム一丸となってベストをつくしてきます。応援よろしくお願いし

ます。 

 

女子卓球  部長  羽柴さん 

  私たちは団体戦で「決勝リーグ進出」、個人戦で「ベスト16」を目標に活

動しています。そのために一人ひとりが課題を見つけ練習してきました。当日は部員一同悔いの残らない試合を

してきます。応援よろしくお願いします。 

 

柔道  部長  本庄さん  

柔道部は全員で 6 人と少ない人数ですが、それでも自分達にとって意味の  

ある練習になるように工夫してがんばってきました。目標は団体戦予選リーグ

突破です。応援よろしくお願いします。 

 

吹奏楽  部長  樋口さん 

  私たちは、７月に行われる村山地区吹奏楽コンクールに向けて一人ひとりの音の厚みを出せるよう練習して

います。今年は山形七中のみなさんと合同チームとして出場します。たくさん入部してくれた 1 年生とともに

美しい音をつくり上げ、目標である県大会金賞を目指して、会場中に今年の蔵中サウンドを響かせてきます。 

 

総合科学  部長  岡崎さん 

私達、総合科学部は、実験を早く終わらせ、日本学生科学賞に向けてレポー

トを仕上げ、完成度を高めていきます。部活に対する意識を高め、大会の一次

選考を突破することを目標に頑張っていきたいです。 

 

総合文化  部長  海谷さん 

  私たちの目標は、D1 グランプリの個人戦 3 人以上入賞、団体戦の入賞で

す。目標達成のために今年は去年よりも本番を意識した練習を重点的にしてい

ます。本番では練習の成果を最大限発揮できるように頑張ってきます。応援よろしくお願いします。 


